



Urgennnnnnnnnnnt aidez moisilvousplait

Par **malek1982**, le **23/06/2013** à **22:42**

je suis tunisienne en situation irréguliere maintenant vu que j'avais eu un titre de sejour allemand mais il est espiré,je suis marié avec un tunisien qui a sa carte de 10 ans et on est marié ça fait 2 ans,maintenant on a un enfant ensemble qui est né en france biensur il a 2 mois,mon probleme que mon mari ne veut pas me faire une demande de séjour à chaque fois que je lui demande il me dit ok patience jai pas dargent maintenant....ça fait 2 ans que je suis dans cette situation!!!!disez moi qu'est ce que je peux faire je suis vraiment angoissée toujours enfermé à la maison je sors pas car je peur detre eloigner de mon bébé!!!aidez moi sil vous plait je veux une solution!!!

Par **amajuris**, le **23/06/2013** à **23:37**

vous pouvez faire votre demande vous même,
votre mari n'a pas le droit de vous enfermer.
voyez une assistante sociale.
si vous avez internet, vous pouvez vous débrouiller.